



OFICINA PARLAMENTARIA



SENADOR LLAMA AL GOBIERNO A NO ACTUAR DE FORMA EQUÍVOCA.

Durana pide expulsar a los migrantes infractores de ley

El senador José Miguel Durana manifestó que el plan que se desbarató en Arica es otra muestra palpable de la peligrosidad del Tren de Aragua y lo permeable que está Chile, pero principalmente, la frontera norte, ante el ingreso de bandas criminales internacionales. "Por lo mismo, como senador, he planteado con insistencia al gobierno la inconveniencia de que siga actuando de forma equivocada en el control de la migración, donde más que regularización de quienes han ingresado de forma indebida, hay que reforzar las fronteras y expulsar a quienes han vulnerado la ley para entrar al país" precisó el legislador. En este contexto, puntualizó que es clave que se refuerce a Gendarmería como insti-

tución, porque es la forma de garantizar que el control de las cárceles se mantendrá en manos del Estado y no haya riesgo de que se la tomen los grupos criminales. "En la ley contra el terrorismo se incorporó una nueva regla de competencia para el juzgamiento de los delitos terroristas y de crimen organizado, de forma tal que los juicios orales sea el pleno de la Corte Suprema quien pueda determinar que su conocimiento sea en la jurisdicción de Santiago, para que la realización del juicio sea en condiciones seguras y no provoque impacto en regiones que no cuentan con infraestructura ni medios tecnológicos necesarios como es el caso de Arica" recalcó el parlamentario.